

Wettbewerb

für Schüler und Schülerinnen des 4. Jahrgangs der Pädagogischen Fachoberschule

Preis:

Eine viertägige Städtereise nach Stuttgart für zwei Personen (und jeweils eine Begleitperson) inklusive Hotel mit Frühstück und Übernahme der Fahrtkosten

Fahrt nach Stuttgart vom 18.06. bis 22.06.2015

Von wem?

Von der Ackermann-Gemeinde der Diözese Rottenburg-Stuttgart.

Die Ackermann-Gemeinde ist eine katholische Gemeinschaft mit besonderem Engagement für die deutsch-tschechische Nachbarschaft. Sie wurde 1947 von vertriebenen Katholiken aus Böhmen, Mähren und Österreichisch-Schlesien gegründet.

Ihren Namen entlehnt die Ackermann-Gemeinde der Prosadichtung „Der Ackermann aus Böhmen“ des Johannes von Saaz aus dem Jahre 1400.

Die Ackermann-Gemeinde steht für die praktische Friedensarbeit im Dienste der Versöhnung, die Aufarbeitung der leidvollen Geschichte von Deutschen und Tschechen, die Bewahrung des gemeinsamen kulturellen Erbes und den Dialog über die Gestaltung einer friedvollen Zukunft in Europa.

Ein gemeinsames Projekt von:

Cyrilometodějské gymnázium a střední Odborná škola pedagogická Brno
Lerchova 63
602 00 BRNO
office@cmsps.cz
www.cmsps.cz



Ackermann-Gemeinde
Diözesanverband Rottenburg-Stuttgart
Staffenbergstr. 46
70187 Stuttgart
info@ackermann-gemeinde-dvrs.de
www.ackermann-gemeinde-dvrs.de



Deutsch lernen attraktiv?



Thema: WIE ICH BRÜNN ERLEBE

Preiskriterien:

1. Beste Leistung:

Halbjahresdurchschnitt + Endjahresdurchschnitt + Aufsatz

2. Leistungsverbesserung:

Ausgangspunkt Durchschnitt am Schuljahresende 2013/2014,
Verbesserung des Durchschnittes im Halbjahr und am Schuljahresende 2014/2015 + Aufsatz

Bekanntgabe der Wettbewerbssieger bei Übergabe der Schuljahresabschlusszeugnisse